



Crisis por Covid-19 será breve: Moody's

Israel Rodríguez

Ciudad de México. La firma evaluadora de valores Moody's estima que la crisis derivada del Covid-19, por severa que sea, sigue siendo relativamente breve y que el crecimiento se reanudará en la segunda mitad del año.

Al dar a conocer su reporte matutino: "Coronavirus y choque de los precios del petróleo magnifican debilidades destacadas en la perspectiva negativa 2020", consideró que en ese escenario, y dadas las fortalezas y herramientas únicas disponibles para los países, las implicaciones inmediatas de crédito y calificación para los soberanos serían relativamente limitadas.

Aclaró que sus suposiciones sobre el impacto económico de la crisis son dinámicas y podrían cambiar.

Mencionó que si el daño al crecimiento fuera más severo y prolongado, con un aumento de la deuda y un financiamiento asequible menos disponible de lo esperado, las implicaciones crediticias para las naciones serían más profundas.

Recordó que la perspectiva negativa sobre los países reflejó la creciente vulnerabilidad de los créditos soberanos a los choques. "Efectivamente, las crisis del brote de Coronavirus y la fuerte caída de los precios del petróleo están exponiendo la vulnerabilidad de los países a lo largo de cada uno de los canales de crédito que identificamos como debilidades".

Moody's en ese escenario dijo que entre los riesgos reducirán el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) y la fortaleza fiscal, profundizarán la vulnerabilidad de los países más débiles a los cambios en el sentimiento de los inversores y expondrán debilidades más amplias en las instituciones nacionales e internacionales.

En el caso de México, que todavía no adopta medidas financieras para mitigar los impactos del coronavirus, se prevé que tenga una caída en el PIB de 0.4 por ciento.